



# らっこぐみ だより

早いものでらっこ組での生活が始まってもう一年が過ぎようとしています。

4月はあんなにおうちの人と離れるのが寂しくて泣いていた子も、今では「おはよー！」とニコニコと登園してくれる姿が見られるようになりました。お話も上手になり、友だちとのやりとりも多くみられるようになっていきます。

まだまだ甘えたい盛りの子どもたちですが、身の回りのことも自分ででき始め、自信もついてきています。ぺんぎん組になる準備は万端です！

園の周辺にお散歩に出かけました。友だちと手をつないで歩くことはまだまだ練習中ですが、少しずつ保育士の後ろを歩くこと、道の真ん中には出ないことなどを理解してきているようです。

散歩先では、満開の梅の花を見たり、菜の花を見つけたり、ウグイスの声を聴いたり。菜の花を摘んで手渡すと、匂いを嗅いで「いいにおいする！」や、ウグイスの声に「いいこえ」とつぶやく子もいました。子どもたちの中に素敵な感性が育っているのだなぁと感じました。そのほかにも、昆虫を見つけたりして春の自然に親しむことができ、お散歩を満喫できた様子でした。



なのはな  
あったよー！

むし みっけ！  
きでつついて  
みよっと。



いっしょに  
しよう？



3月3日に ひなまつり会がありました。事前に保育士と一緒にひな様の製作をし、かわいい作品ができました。ホールに飾ってもらったので、みんなで写真を撮りました。



一年間、私たちの保育を温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。子どもたちのこれからの益々の成長を楽しみにしています。

角藤 明香 山本 ひとみ  
松本 小夜美